



EL SISTEMA DE BANDEREROS OPERA LAS 24 HORAS.

## Desvío del tránsito se extenderá por un mes en Escuela Lagunitas

**RUTA A EL TEPUAL.** *La medida se adoptó por las obras de mejoramiento de que es objeto el establecimiento educacional.*

La Seremi de Obras Públicas restringió el tránsito en un tramo de la ruta a El Tepual, por trabajos en el acceso a la Escuela Lagunitas, que está siendo sometida a remodelación. El desvío del tránsito se extenderá por un mes en este punto de la Ruta 226.

El secretario regional ministerial (seremi) de Obras Públicas, Juan Alvarado, comentó respecto a esta medida que comenzó a regir el lunes 15 de julio, que están efectuadas las coordinaciones correspondientes, como con los bandereros que operan en el lugar, donde se ejecutan trabajos en la calzada y, por lo mismo, se generan desvíos y cortes intermitentes del tránsito desde Puerto Montt hacia El Tepual.

Así también lo expone Fabián Jiménez, delegado de la Oficina Territorial Ruta el Tepual de la Municipalidad de Puerto Montt, quien destaca que sólo se mantendrá una vía habilitada, la que se encuentra resguardada por bandereros durante las 24 horas del día.

Detalló que los trabajos en la Escuela Lagunitas se encuentran en la fase final.

### INVERSIÓN

En este recinto educacional se invierten \$8.764 millones, financiados por el Gobierno Regional.

De hecho, en una sesión realizada a comienzos de este

### 101

millones de pesos aprobó el Consejo Regional como incremento a las obras que se ejecutan en esta escuela rural de Puerto Montt.

### 2025

es el año en que se proyecta que la escuela iniciará sus funciones en sus nuevas dependencias en la capital regional.

mes, el Consejo Regional (Core) aprobó un incremento de \$101 millones para la reposición de este recinto.

El proyecto de reposición de la Nueva Escuela Rural Lagunitas, diseñado en 2020 por la unidad técnica de la Dirección de Arquitectura Regional del Ministerio de Obras Públicas, requería una actualización para mantener la vigencia y perdurabilidad de la inversión en beneficio de los estudiantes del sector Lagunitas.

Con un presupuesto total de \$8.764 millones, la entrega de la nueva escuela está contemplada para fines del año 2024, proyectando su inicio de funciones para marzo de 2025.

En total, son más de 220 los menores de esta escuela, que hoy asisten a otros establecimientos producto de los trabajos en esta escuela.